



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Senin, 09 Juli 2012</b>	Halaman	: <b>5</b>
Nama Media	: <b>Berita Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

## Tukang Palak di Bus Kota

BIS jurusan Senen-Cimone banyak tukang palak. Tolong dipantau masukan ke berita. Trims. **087809027xxx**

## Rumah Liar di Muara Angke

YTH.BAPAK Gubernur,Bapak Walikota Jakarta Utara dan Lurah Muara Angke,Mohon di tertibkan rumah-rumah liar di sepanjang jalan menuju Pelabuhan Penyebrangan Muara Angke Ke Kep. Seribu agar rapih,bersih dan indah,trims. **08159039xxx**

## Pedagang Penuhi Jalan Kramat Jati

KPD pemda DKI tolong di tertibkan pdagang syuran di spnjang jalan depan plaza kramat jati sbb mengganggu lalu lintas **085775894xxx**

## Sampah di Jalan Kebon Jeruk

SELAMAT siang redaksi ber-kot. saya ingin tanya pada calon gubernur dki. jalan kebon jeruk 19 kota ditutup sampah. itu kebijakan menutup jalan atau kelalaian? **08151883xxx**

## Mahalnya Tiket PRJ

BANG kumis.Gimana masuk PRJ ko mahal tiket masvk nya padahal kita kan mav belanja. **0818927xxx**

# Pedagang Liar di Trotoar Jalan Kebayoran Lama

*KEPADA yth bapak Ferrial Sofyan ketua DPRD DKI jakarta, bapak gubernur DKI jakarta, kepala satpol PP DKI jakarta. Mohon dibersihkan secepatnya semua pedagang liar yg berjualan di trotoar dan jalan di jalan raya pasar kebayoran lama di sebrang ramayana pasar kebayoran lama yang membuat macet jalan, susah jalan di trotoar jadi sempit sekali, di semua depan toko jadi kumuh dan kotor dan semrawut dan merusak pemandangan lingkungan, padahal di depan ramayana ada dipasang plang milik pemda DKI yang isinya dilarang berjualan disepanjang jalan dan trotoar sesuai dengan perda DKI jakarta, mohon jangan janji janji doang, mohon keseriusannya dan komitmennya untuk menjalankan perda DKI jakarta yg telah dikeluarkan pemerintah RI. Terima kasih. **087877146xxx***

tmn.anggrek,dgn lemparin narkoba ke mbl orang,trus nangkp org gak salah tlg di hukum mati ja,m'permalukan negara doang. **081298263xxx**